

**Bonjour à toutes et à tous,  
Mes frères et sœurs,**

Juste un message pour vous donner signe de vie et aussi prendre de vos nouvelles. Le confinement lié à la pandémie du coronavirus ne nous permet plus de nous retrouver pour nos célébrations dominicales, encore moins, pour nos différentes réunions paroissiales. J'espère néanmoins que vous allez bien, de même pour vos familles, et que ce temps est pour nous l'occasion de revenir à l'essentiel, à la vie familiale mise en mal par le rythme de nos activités quotidiennes. Gardons espoir et courage ! Soyons prudent et respectons les consignes pour ne pas mettre en danger aucune, ni la nôtre, ni celle des autres. Nous vivons ensemble un vrai jeûne, un Carême.

Nous recevons des temps en temps des initiatives qui nous viennent des uns et des autres. Merci pour cette fraternité qui s'exprime dans la transmission des messages. Je voudrais pour ma part vous donner quelques nouvelles de votre paroisse :

- Je célèbre la messe tous les jours en priant pour vous et pour vos intentions de prières.
- Je célèbre des obsèques pour accompagner les familles qui, comme vous le savez, n'ont plus droit de dire leurs adieux à leurs proches aux pompes funèbres. Nous avons célébré, pour **la semaine qui s'achève**, trois obsèques :
  1. À Bonvillers, jeudi 19 mars, à 15h00, pour **Hélène SAUNIER** (97 ans).
  2. À Vendeuil Caply, vendredi 20 mars, à 10h30, pour **Régis DIMPRÉ** (80 ans).
  3. À Vendeuil Caply, vendredi 20 mars, à 14h30, pour **Yvette FINOT** (92 ans).

**La semaine prochaine :**

1. À Breteuil, mardi 24 mars, à 10h30, pour **Josiane BERIOT** (de la famille BLED) (86 ans).
  2. À Breteuil, mardi 24 mars, à 14h00, pour **Francois FERRARI** (56 ans).
  3. À Saint André Farivillers, mercredi 25 mars, à 14h30, pour **Bernard BEHAL** (90 ans).
- Je réponds à certains courriers importants et urgents que nous recevons.
  - Beaucoup de parents et de couples s'inquiètent pour les célébrations à venir (Baptêmes, Mariages). Je comprends bien leurs inquiétudes. Mais malheureusement, je ne peux garantir la suite des événements. Les familles et les couples comprennent bien notre hésitation.

Je prie pour vous. Je vous demande aussi de prier pour moi. Toutes ces rencontres et ces célébrations sont aussi des lieux des risques. Mais que faire ? Nous ne pouvons pas laisser non plus les familles dans cette peine de la disparition de leurs proches. Nous nous confions

tous au Seigneur, à Marie, sa Mère et à Joseph, humble serviteur qui écoute et obéit à la parole de Dieu.